

>>> "Sabine Rother" <sabinerother@t-online.de> 03.03.2015 08:03

>>>

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Anlage erhalten Sie eine **Stellungnahme zum TOP 5 „Perspektive KiTa Bachstraße – Baukostenschätzung“ des HFA am 27.01.2015** sowie einen **Antrag für den HFA am 10.03.2015**.

Wir sind auf Ihre Unterstützung angewiesen, um aus Trägersicht die erforderlichen Weichen für die Zukunft stellen zu können.

Für weitere Fragen und konstruktive Gespräche stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüße

Sabine Rother

2. Vorsitzende

Private Kindergruppe Haan e.V.

Bachstraße 64

42781 Haan

Telefon 02129/374972

s.rother@privatekindergruppe.de

Leben erleben
PRIVATE KINDERGRUPPE HAAN



Private Kindergruppe Haan e.V. • Geschäftsstelle • Bachstraße 64 • 42781 Haan

An die
Stadtverwaltung der Stadt Haan

Rathaus
42781 Haan

Haan, 19.02.2015

Private Kindergruppe Haan e.V.

- **Stellungnahme** zu TOP 5 des HFA am 27.01.2015 „Perspektive KiTa Bachstraße – Baukostenschätzung“
- **Antrag** für den nächsten HFA am 10.03.2015 bzw. Rat am 17.03.2015

Sehr geehrter Herr Bürgermeister vom Boverl,
sehr geehrte Frau Beigeordnete Formella,
sehr geehrter Herr Beigeordneter Alparlan,
sehr geehrte Damen und Herren Fraktionsvorsitzende,
sehr geehrter Herr Abel,

in seiner letzten Sitzung im Jahr 2014 beauftragte der Rat die Verwaltung mit der Aktualisierung der Variante 3a des Gutachtens von Dr. Heilmaier & Partner GmbH (Förderverein baut zu geplanten Kosten in Höhe von 2,5 Mio € - hier 5-gruppig) in Abstimmung mit dem Förderverein der Privaten Kindergruppe Haan.

Eine entsprechende Stellungnahme an die Verwaltung erfolgte Anfang Januar durch den Förderverein in Zusammenarbeit mit dem Architekturbüro Siebel (im Übrigen besteht kein Vertragsverhältnis zwischen beiden Parteien). Diese Stellungnahme war im HFA am 27.01.2015 Gegenstand der Beratungen, die leider ergebnislos verliefen.

Aus Trägersicht ist dies alles andere als zufriedenstellend, zumal Verwaltung und Rat im JHA am 20.11.2014 aufgefordert wurden, kurzfristig die vom Landesjugendamt angemahnte, detaillierte Aussage zur Perspektive der KiTa Bachstraße vor dem Hintergrund der befristeten Betriebserlaubnis bis zum 31.07.2015 zu erarbeiten.

Durch die kurzfristige Nutzung der Räumlichkeiten auf dem Gelände der Bachstraße als Flüchtlingsunterkünfte wurden die Rahmenbedingungen in der Vergangenheit sicherlich neu gesetzt. Dieser Umstand darf aber keinesfalls zum Stillstand oder gar zur Aufgabe des geplanten Vorhabens führen. Die Private Kindergruppe Haan möchte den geplanten Neubau nach wie vor in vertrauensvoller Zusammenarbeit mit der Stadt Haan und dem Förderverein zum Vorteil aller Beteiligten in die Tat umsetzen.

Insofern begrüßen wir den bereits vorliegenden Antrag auf Bereitstellung finanzieller Mittel für die Planungs- und Projektkosten des Neubauprojektes bei der Aufstellung des Haushaltsplanes 2015 und hoffen sehr auf weitere Unterstützer in den Haushaltsberatungen.

Leben erleben

PRIVATE KINDERGRUPPE HAAN



Insgesamt besteht schon der Eindruck, dass in den einzelnen Fraktionen weitestgehend Konsens darüber herrscht, dass dringend Handlungsbedarf besteht. Um dies nochmals aus Trägersicht zu unterstreichen und dem gemeinsamen Ziel ein Stück näher zu kommen, stellen wir folgenden **Antrag** für den nächsten HFA bzw. Rat:

- **Umsetzung des Ratsbeschlusses vom 25.03.2014** vor dem Hintergrund der Gefährdung des aktuellen Bestandes durch eine **befristete Betriebserlaubnis** bis zum 31.07.2015
- **Einstellung finanzieller Mittel** in den aktuellen Haushalt, um zwingend notwendige bau- und planungsrechtliche Prüfungen bzw. Gutachten durchführen zu können, die für eine detaillierte Kostenplanung unabdingbar sind
- **Entscheidung für die favorisierte Variante 3a** des Gutachtens von Dr. Heilmaier & Partner GmbH (Bauherr ist der Förderverein der Privaten Kindergruppe Haan e.V.) und Einleitung aller weiteren, notwendigen Schritte seitens der Verwaltung in enger Zusammenarbeit mit dem Förderverein und der Privaten Kindergruppe Haan.

Es ist an der Zeit, endlich ein positives Zeichen für die zahlreichen engagierten Eltern, Mitarbeiter, Freunde und Förderer sowie Kinder der Privaten Kindergruppe Haan zu setzen. Es geht hier nicht um ein Investitionsvorhaben, das „nice-to-have“ wäre, es geht für den Träger an diesem Standort ums Überleben. Das Hoffen und Bangen **muss** ein Ende haben.

Bis **spätestens** Ostern sind wir dazu angehalten, eine konkrete Aussage gegenüber dem Landesjugendamt zu treffen.

Für Rückfragen und weitere Erläuterungen stehen wir Ihnen jederzeit, gerne auch persönlich zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Private Kindergruppe Haan e.V.


Markus Knaup
1. Vorstandsvorsitzender


Sabine Rother
2. Vorstandsvorsitzende